

## Les Fatton dans la Vanoise

Le week-end dernier, Julia et Christian Fatton ont couru à Méribel-Mottaret (F), un trail de 47 km pour 3750 m de dénivelé positif.

Julia a terminé 4<sup>e</sup> chez les femmes et 1<sup>re</sup> de sa catégorie en 7 h 54'11 (33<sup>e</sup> du scratch sur 144 partants). Quant à son époux, il a terminé 1<sup>er</sup> de sa catégorie V2 en 7 h 52'56 et 31<sup>e</sup> du scratch.

À noter que le samedi, ils avaient déjà participé à un KV ou K1, (kilomètre vertical), soit 1000 m de dénivelé pour 2500 m de long.

*« Samedi, nous étions assez satisfaits de notre course qui fait appel surtout à des spécialistes de ces montées très raides. Dimanche, nous avons battu plusieurs coureurs qui étaient devant nous samedi. Mais peu ont couru les 2 épreuves ». Très beau parcours avec de splendides vues aux alentours, mais une organisation très légère au niveau des classements et de la proclamation des résultats avec un speaker qui s'emmêlait les pinceaux sans arrêt. Dommage... ça laisse un arrière-goût qui n'incite pas forcément à y retourner, relève Christian Fatton.*